

Inicia reparto de papeletas

El Instituto Nacional Electoral (INE) dio el banderazo de salida a los más de 92 millones de papeletas que serán utilizadas en la revocación de mandato, en todo el país.

En las instalaciones de Talleres Gráficos de México, la consejera Norma Irene de la Cruz explicó que “el día de hoy están listas todas las papeletas y serán distribuidas en los 300 distritos y de ahí se irán a mano de la ciudadanía, que son quienes recibirán y contarán los votos en este ejercicio ciudadano”.

Asimismo, agradeció a nombre del Consejo General del INE a Talleres Gráficos de México, a la Guardia Nacional, así como la colaboración de todas las instituciones del Estado mexicano.

Las boletas tardarán dos semanas en estar, en su totalidad, en las Juntas Distritales de todo el país.

En el acto también estuvieron el consejero José Roberto Ruiz Saldaña y el director ejecutivo de Organización Electoral del INE, Sergio Bernal Rojas.

El banderazo contó con la presencia de elementos de la Guardia Nacional, quienes escoltarán durante todo su trayecto a los camiones que llevan las papeletas.

— Aurora Zepeda



Foto: Cuartoscuro

Unas 12 mil 379 piezas de material electoral llegaron ayer a Campeche, que serán utilizadas el 10 de abril.

